# PROCES VERBAL ASSEMBLEE GENERALE ORDINAIRE ANNUELLE DU 19 mai 2022 Relative à l'exercice 2021

# Personnes présentes:

#### Conseil d'Administration:

Justine Guyot (Maire de la commune de Decize et Vice-Présidente du Conseil Départemental), Frédéric Roy (Conseiller départemental), Monique Menand (CCAS de Decize), Elisabeth Escurat (Maire Commune d'Avril sur Loire), Jacqueline Masson (Elue représentant Commune de Béard), Tyfanie Valero-Tissier (Adjointe au Maire - Commune de Devay), Bernadette Chaisy (Elue représentant Commune de Druy-Parigny), Michel Danguis, Annie Delost, Régine Dumas, Nathalie Forest, Maryline Jacob, Paul Perez, Pauline Perez, Marie-Thérèse Sauvestre, Maud Valette, Martine Wahl

#### Familles adhérentes:

Delphine Amant, Marceline Baffet, Claude Béguet, Michèle Bourgoin, Christiane Boutry (également Présidente du CS de Saint Léger des Vignes), Magalie Bréfort (bénévole Accompagnement scolaire), Colette Briet-Tissier (bénévole Toqués), Françoise Cartier, Nicole Chabanne, Marie-France Ceruti (bénévole Accompagnement Scolaire), Brigitte Desamais, Geneviève Dominique, Serge Franguilian, Rita Garnier, Joëlle Grenier, Françoise Guillier, François et Claudine Jondot, Simone Lacroix, Françoise Langlais, Christiane Laurent, Béatrice Leleu, Marinette Mustière, Anne Penciolelli, Marie-Noëlle Picq, Pierrette Pousserot, Eric Raquet, Monique Rebolle, Michelle Richard, Annick Saunier, Catherine Terrail, Sylvianne Thommasson, Pierre Volut.

#### Autres personnes présentes :

Michel Gondet, Francine Sirot (Présidente Association Familiale Decizoise), Annick Guyot (Conseil Départemental), Evelyne Garçon, Alexandra Compot (Directrice Ecole St Just), Gérard Faucher (Sud Nivernais Radio), Sébastien Henry (Président ASD ski et montagne), Patrice Beuvelet, Monsieur Delzaive (Commissaire aux comptes ETC), Claudine Brésard (Présidente CSC La Machine), Gérald Fontan (Directeur CSC La Machine), Dominique Ovide (Délégué Fédéral Fédération des centres sociaux de la Nièvre), Yves Dusser (Les Ligéries), Mickaël Boudin (Sauvegarde 58 - Médiation Familiale), Jean Bernard (Journal du Centre), Martine Gvresiak (Sérvice Pénitentiaire, d'Insertion et de Probation 58), Claire Séry (Bénévole Accompagnement Scolaire – CSC Les Platanes), Fabrice Bédué (Directeur Ecole Monnot-Lakanal), Dominique Robichon (Directeur Centre Social Entre Loire et Morvan), Frédérique Barretta (Animatrice Gym - CSC Les Platanes).

Isabelle Lauseur, Amélie Loiseau, Isabelle Travers, Gaëlle Saunier, Bérangère Trotin, Florence Parizot, Christelle Rondepierre, Clara Dogliani, Nathalie Lambert, Adeline Ferraux, Théa Guillier, Séverine Rabeisen, Adeline Le Guillou, Sylvie Bonneau, Chrystelle Grün, Ermitas Del Moral Vazquez, Marie Niay, Florence Parizot (salariées CSC Les Platanes), Logan Chatut (Service Civique).

## Personnes excusées:

#### Conseil d'Administration

Séverine Colin (Adjointe au Maire de la Commune de Decize, à l'évènementiel et à la jeunesse, Référente CSC « Les Platanes »), François GAUTHERON (Maire Commune de Sougy/Loire), Séverine BLOT (Adjointe au Maire Commune de Sougy/Loire). Isabelle Mignon, Annie Thause (Administratrices)

### Adhérents excusés :

Marielle Baillon, Sylvain Bauviller, Morgane Beaunee, Jennifer Bonfils, Noémie Bourges, Edith Bramard, Hélène Cacquevel (Bénévole Scrabble - CSC Les Platanes), Damblant Monique, Colette Bruyère, Michelle Chabannes, Marie-José Dubuy, Dominique Dupieux, Eliane De Clerq, Jacqueline Dourneau, Angélique Grandjean, Béatrice Guillaumin-Lévy, Abdelmalek Hamani-Sugin, Solange Henriot, Yvette Jacquet, Monique Jault, Evelyne Laborde, Gaëlle Lacomme-Vellerot, Claudine Lavadoux, Claire Lavauvre, Sylvie Leblanc (Equiligym), Sylvie Leblanc (EF), Marie-Josephe Louis, Catherine Lussier, Laura Marinelli, Michèle Martin, Suzanne Masson, Alexandra Mathis, Marie-Anne Poggi, Sylvain Revenu, Isabelle Rollin, Paulette Rousseau, Malika Vermée, Justine Vigneron, Vanessa Chouteau, Emeline Mattazzolio, Julie Latli, Jennifer Mordant, Colette Nicard, Marie-Angèle Orobon, Nathalie Paul, Dominique Penot, Sylvain Lardé, Dominique Pittilloni, Elodie Sgambati, Christèle Tournesac, Juliana Vetchenou, Yvette Doulet.

#### Autres personnes excusées :

Arnaud Jacquet (Directeur Crédit Mutuel), Karine Mangard (GIE IMPA), Cécile Castant (BIJ), Fabien Bazin (Président Conseil Départemental), Clémentine Desjour (Conseil départemental), Céline Toulon (Responsable Site d'action médico-sociale Decize), Carine Garnier (Commerçante – Promenons-nous), Christine Lavèvre (Réflexologue), Christine Legros (Centre Hospitalier Decize), Odile Morin (Secours Populaire), Régine Roy (Présidente Communauté de Communes du Sud Nivernais), Mme Motmaenfar (Responsable Médiathèque Decize), Patrice Perrot (Député de la Nièvre).

Pauline Perez, Présidente, explique le déroulement des votes de l'Assemblée Générale pour l'adoption des différents rapports. Des feuillets de couleur ont été distribués aux adhérents à l'Accueil : vert pour les personnes qui approuvent, orange pour les personnes qui sont contre et blanc pour celles qui s'abstiennent.

# 1- Approbation des procès-verbaux de l'Assemblée Générale Ordinaire et de l'Assemblée Générale Extraordinaire du 27 mai 2021

Pauline PEREZ, soumet à l'approbation des adhérents le procès-verbal de l'Assemblée Générale Ordinaire et Extraordinaire du 27 mai 2021.

Approbation à l'unanimité.

#### 2- Première résolution : Rapport moral

Présenté par Pauline Perez

« C'est un réel plaisir que de pouvoir à nouveau se retrouver après des mois d'éloignement voire de séquestration...

Avant de commencer cette Assemblée Générale, le Centre socio-culturel tenait à vous associer afin de rendre un hommage aux personnes qui nous ont quitté : Madame Sourd participait de façon assidue à

l'activité scrabble et occupait le poste d'administratrice et membre du bureau au sein de l'association, Monsieur Thomasson intervenait dans le cadre de l'accompagnement scolaire et Monsieur Yves Lasternas bénévole lors des manifestations Festi'Rue,

Merci, Messieurs, Madame d'avoir contribué et participé à l'évolution du Centre.

Madame le Maire de Decize, Conseillère Départementale

Mesdames et Messieurs les Elus des communes adhérentes et leurs représentants

Monsieur le Conseiller Départemental

Madame la Référente du Centre Socio-Culturel, adjointe jeunesse, évènementiel, fêtes et cérémonies

Mesdames, Messieurs les Présidents des Centres Sociaux et leurs représentants

Monsieur le Délégué de la Fédération des Centres Sociaux de la Nièvre

Mesdames. Messieurs les Administrateurs des Centres Sociaux de la Nièvre

Monsieur le Commissaire aux Comptes

Mesdames, Messieurs les représentants des institutions

Mesdames et Messieurs, membres usagers du Conseil d'Administration

Mesdames, Messieurs, chers amis

Pourquoi suis-je devant vous aujourd'hui, ma présence peut susciter des questions de votre part ce qui me parait tout à fait légitime. Je quittais mes fonctions de présidente en octobre 2020, Catherine Terrail assurait ma succession dans cette mission de maintenir et de développer les objectifs du centre dans le cadre du projet social.

Lors du conseil d'administration du 19 janvier 2022 Catherine Terrail annonçait son départ. Aucun administrateur ne souhaitait prendre le relai. J'ai proposé ma candidature pour les raisons suivantes : un grand attachement au centre, une connaissance du fonctionnement de celui-ci et une envie de poursuivre une aventure humaine inachevée....

Je profite de l'occasion qui m'est donnée pour remercier publiquement Catherine Terrail qui a su maintenir et développer les objectifs du centre. Les circonstances n'ont pas toujours été favorables pour mener à bien sa mission.

De longs mois d'incertitude liés à la crise sanitaire ont eu des répercussions sur notre structure.

Les responsables des différents secteurs d'activité ont fait preuve de réactivité, de disponibilité, d'adaptation et parfois d'imagination.

Car entre nécessité d'ouverture et obligation de fermeture, ces injonctions contradictoires ont été notre ennemi.

Rarement la mise en place d'actions, de projets n'auront été soumis à autant de lecture de décrets, de temps de déchiffrage et de compréhension, de logiques d'application tout en ayant à l'esprit la nécessité d'ayancer, de se projeter.

Heureusement la technologie nous a permis de maintenir un lien au travers de la visio-conférence. L'Assemblée Générale 2021 relative à l'exercice 2020, les conseils d'administration, les réunions de bureau, les conférences, les réunions avec les salariés, etc... ont pu se faire par écran interposé.

Ces longs mois d'hibernation n'ont pas refroidi notre enthousiasme à :

- Maintenir et développer les actions auprès des usagers, des habitants et des bénévoles.
- Entretenir des relations privilégiées auprès de tous nos partenaires.
- Elaborer une stratégie de communication afin de satisfaire tous les acteurs du Centre.
- Véhiculer une image dynamique de notre Association.
- Poursuivre notre ligne de conduite au service du Projet Social et des habitants, celui-ci reflète les valeurs auxquelles nous adhérons.
- Veiller à la pérennité financière du Centre.

C'est ensemble que nous génèrerons une plus-value sociale effective et contribuerons ainsi au « mieux vivre ensemble », à l'épanouissement de chaque individu et à la cohésion sociale.

#### Les activités du Centre 2021

#### Retour du Multi-Accueil

Les petites canailles ont repris possession de leurs locaux, il a fallu un temps d'adaptation, reprendre ses marques pour le personnel d'encadrement, car la surface est beaucoup plus petite qu'à Saint Just, quitter les collègues de l'accueil de loisirs, ne plus les côtoyer au quotidien. Une autre page se tourne. Je remercie l'ensemble des salariés, les administrateurs, le personnel des services techniques de la mairie qui par leur implication, leur bonne volonté, ont contribué à ce que l'emménagement dans les locaux se soit fait dans des conditions optimum.

#### Les manifestations ont été impactées :

- Festi'rue, nous avons souhaité maintenir cette manifestation mais de façon très allégée, avec 4 spectacles. Malgré le contexte nous avons pu constater une bonne fréquentation malgré les conditions d'accueil particulières, les troupes ont su s'adapter et les enfants et adultes ont pu partager ce moment de détente. Nous avons pu compter sur la participation des salariés et des administrateurs. Merci à eux. Aujourd'hui nous travaillons à l'élaboration de Festi'rue 2022, et nous vous donnons rendez-vous le 10 et 11 septembre 2022. Nous prendrons le centre-ville en otage, avec l'accord de Mme le Maire...
- La semaine du goût en octobre, succès rencontré lors de cette activité qui avait cette année comme thème « la cuisine à travers le monde » les divers secteurs d'activité du centre ont contribué aux côtés d'autres associations, le CADDA, Lire et Ecrire en Sud Nivernais, les parents, les administrateurs, les enfants sans oublier « les toqués » Cette semaine a permis d'échanger et de retrouver un lien social intergénérationnel.

# 🖔 Le rapport d'activité relatif à l'année 2021 vous sera présenté sous forme de diapos, il a été :

- pour les photos reportage mises en boîte par les administrateurs et les salariées du centre.
- pour le montage par Adeline Le Guillou à qui j'adresse un merci particulier et Gaëlle Saunier.

Nous avons dû déplorer l'interruption des activités au premier semestre, certains intervenants se sont adaptés aux circonstances exceptionnelles en dispensant leurs cours par visio-conférence. Une reprise encourageante en septembre nous permet de nous projeter avec optimisme vers l'avenir.

#### \$ Les informations concernant le CSC:

En mars 2021 la ville de Decize informait le Centre Socio-culturel, que suite à un contrôle de légalité de la convention de partenariat entre la ville de Decize et le centre concernant le Multi-accueil, la préfecture avait constaté une irrégularité et avait demandé à la collectivité de régulariser la situation et de présenter une nouvelle convention. Concertation et échanges avec Mme le Maire et Mr Clarisse DGS qui furent quelques fois assez délicates avec comme médiateur, à la demande de la ville, la Fédération des Centre Sociaux de la Nièvre représentée par Dominique Ovide et Céline Inconnu qui nous ont accompagné et conseillé tout au long de cette transaction.

Nous avons pu grâce à la bonne volonté de la ville de Decize, du Centre Socio-Culturel et de la Fédération des Centres Sociaux et afin de protéger l'existence du Multi-Accueil et des salariées trouver un accord.

Dans le cadre d'un détachement, le centre socio-culturel a pu embaucher les 2 salariées fonctionnaires concernées par celui-ci le 1<sup>er</sup> avril 2022.

La 3<sup>ème</sup> salariée contractuelle a été embauchée par le centre en contrat indéterminé à temps partiel. Nous sommes heureux de les accueillir parmi nous. Même si nous les considérions comme faisant partie de notre équipe.

\$\times\$ C'est avec plaisir que nous annonçons que la **situation financière** du Centre Socio-Culturel est satisfaisante.

Nous pouvons nous réjouir du compte de résultat. Les diverses subventions maintenues nous ont permis de mener à bien l'ensemble de nos projets et de proposer des actions adaptées aux besoins des habitants du territoire.

Nous sommes toujours émus quand des administrateurs nous quittent c'est le cas de Daniel Thévenin qui ne se représente pas et Catherine Terrail qui a donné sa démission, nous respectons leur décision et les remercions chaleureusement de leur implication au sein de la structure. Vous avez fait preuve de générosité, de disponibilité, de bienveillance, d'engagement et de partage.

Pour votre don désintéressé : MERCI

Nous remercions la Fédération des Centres Sociaux de la Nièvre représentée par Dominique Ovide. C'est la dernière fois que nous retrouvons Dominique parmi nous dans son activité professionnelle, puisque Dominique nous quitte pour voguer vers un avenir que l'on appelle « la retraite ». Souhaitons qu'elle lui soit profitable et pleine de nouvelles aventures. C'est avec plaisir que l'année prochaine nous continuerons à collaborer avec Céline Inconnu qui prend la succession.

Je tiens à remercier personnellement tous les administrateurs qui ont répondu présents lors de nos sollicitations, ils ont démontré par le dévouement, leur disponibilité, leur bonne humeur l'intérêt qu'ils portent à l'association.

Je remercie toutes les personnes qui de près ou de loin ont participé activement à ce que cette Assemblée Générale reflète les valeurs et le dynamisme du Centre Socio-Culturel.

Je terminerai par la maxime qui fut mienne pendant toutes ces années : « Les pieds sur terre, la tête dans le futur »

Prenez soin de vous. »

Le rapport moral est soumis au vote de l'Assemblée Générale. Il est approuvé à l'unanimité.

# 3 – Deuxième résolution : Rapport financier et intervention du Commissaire aux comptes

Michel Danguis, Trésorier, présente le compte de résultat de l'exercice 2021. Le solde excédentaire s'élève à 3 830.42 € avec un total de charges de 804 883.77 € et un total de produits de 808 714.19 € (voir détail rapport financier).

Il fait lecture du bilan financier. La situation financière du Centre Socio-culturel « Les Platanes » est saine et stable en 2021 avec un bilan de 461 716.42 euros à l'actif et au passif.

Monsieur Delzaive, représentant le Cabinet ETC Audit présente le rapport du Commissaire aux Comptes. Après contrôle des comptes annuels, Monsieur Delzaive révèle que les comptes ne montrent aucune anomalie significative. Ils sont réguliers et sincères.

Le rapport financier est soumis au vote de l'Assemblée Générale. L'Assemblée Générale approuve les actes de gestion accomplis par le Bureau au cours de l'exercice écoulé et donne quitus. Le rapport financier et le rapport du Commissaire aux comptes sont adoptés à l'unanimité.

Michel Danguis propose d'affecter le solde excédentaire en réserve. Cette proposition est adoptée à l'unanimité.

#### 4 - Troisième résolution : Rapport d'activité

Le rapport d'activité est présenté sous la forme d'une vidéo avec la participation des différents acteurs du Centre – partenaires, usagers, salariés, bénévoles - et les chiffres clés des différentes actions portées par l'Association.

Le rapport d'activité est soumis au vote de l'Assemblée Générale et adopté à l'unanimité.

#### 5 – Quatrième résolution : Rapport d'orientation 2022

Maryline Jacob présente le rapport d'orientation 2022.

Au regard du bilan des actions menées en 2021, des actions prévues dans notre projet social et des besoins que nous avons pu recueillir auprès des habitants de notre territoire, les priorités retenues en 2022 sont les suivantes :

#### 1ère orientation : Développer notre projet d'animation en direction du public « séniors »

Parce qu'il est essentiel de prendre soin de soi à tout âge et que le lien social, le partage et la convivialité n'ont jamais été autant d'actualité, le Centre Socio-Culturel est très attaché à promouvoir ces valeurs dans les actions qu'ils mènent au quotidien.

Depuis plusieurs années, notre association propose des actions spécifiques pour les séniors, destinées à prévenir les effets du vieillissement comme la perte d'autonomie, l'isolement et à maintenir ce lien social : ateliers équiligym, scrabble, nutrition avec Les Toqués, « bons jours » pour le volet animation ; service mandataire d'aide à domicile ou emplois familiaux pour le volet plus administratif...

Nous nous félicitons aussi de l'engagement des bénévoles qui rendent visite à des personnes âgées à leur domicile tout simplement pour partager un moment convivial, prendre un café. Toutes ces actions sont animées par des professionnels et des bénévoles ayant une réelle sensibilité pour intervenir auprès de ce public.

Le secteur séniors est le seul secteur d'activité du Centre à ne pas avoir d'animateur référent. Pour autant, ce secteur d'animation est en constante évolution car c'est un public dynamique, curieux, très actif et au demeurant avec beaucoup d'attentes.

Le Centre Socio-Culturel a recruté un animateur référent séniors qui sera épaulé par un autre animateur, en cours de recrutement, dont la mission partagée sera d'assurer une veille auprès de ce public afin de mieux recenser ses besoins et d'apporter une réponse adaptée en termes d'animations. Plusieurs pistes de travail ont déjà été identifiées comme la nécessité de renforcer l'accès et l'accompagnement au numérique; la mise en place de sorties culturelles, d'ateliers intergénérationnels avec des enfants pour transmettre et échanger des savoirs entre générations. Cette démarche sera menée à Decize et dans l'ensemble des communes adhérentes volontaires du Centre Socio-Culturel.

#### 2ème orientation: Favoriser l'autonomie des habitants dans l'accès et l'utilisation du numérique

Fin 2021, le Conseil départemental de la Nièvre a recruté une trentaine de conseillers numériques pour favoriser l'autonomie des habitants dans l'accès et l'utilisation du numérique. 4 ont été positionnés sur le territoire de la Communauté de Communes du Sud Nivernais. Les Centres sociaux ont été identifiés comme les structures les plus pertinentes pour accueillir ces professionnels.

Cependant, la communication ne semble pas suffisante et la multiplicité des dispositifs numériques existants manque de lisibilité et de clarté pour tous.

Depuis fin 2021, les 4 centres sociaux du territoire travaillent en étroite collaboration avec Nièvre Médiation Numérique (en charge de la gestion des conseillers numériques) et le site d'action médicosociale pour un meilleur accompagnement de l'habitant et faciliter l'orientation et le repérage de toutes les formes d'accompagnement numérique qui existent.

Concrètement, au Centre Socio-Culturel Les Platanes, cela va se traduire en 2022 par le développement de l'offre numérique avec :

- l'accueil d'un nouveau Conseiller Numérique à partir du 1er juin qui développera les ateliers numériques collectifs pour apprendre à se servir d'un ordinateur, tablette, smartphone...; créer une adresse mail, envoyer des mails...; apprendre à se connecter et à mieux se servir des sites administratifs (impôts, CAF, assurance-maladie...)
- un accompagnement individuel par le Conseiller numérique et notre équipe de professionnels pour les personnes qui ont besoin d'aide dans l'accomplissement de leurs démarches mais qui sont autonomes dans l'utilisation du matériel

- un point accès numérique équipé notamment pour les personnes autonomes non équipées ou ayant des problèmes de connexion
- des ateliers numériques ludiques pour les familles ou tout public

Nous envisageons également dans un deuxième temps de développer une action intergénérationnelle autour du numérique en créant un réseau de bénévoles qui pourrait intervenir en renfort du Conseiller numérique pour l'animation d'ateliers collectifs.

Enfin, un France Service Itinérant est en projet et pourrait faire une permanence au Centre Socio-Culturel.

#### 3ème orientation : Vers une nouvelle mobilisation des bénévoles et des habitants

Pendant 2 ans, certains évènements organisés par le Centre Socio-Culturel, comme le Festi'rue, le Repas en fêtes ou encore la Semaine du goût, ont été suspendus ou maintenus sous une forme allégée, en raison des mesures sanitaires. Il nous faut aujourd'hui remobiliser les bénévoles qui s'impliquaient dans l'organisation de ces évènements et faire appel à des nouveaux. Cette démarche est en cours et les habitants semblent répondre favorablement à l'appel pour notre plus grand plaisir.

Certaines actions comme celles relevant de l'animation collective familles, la ludothèque ou encore l'Espace Jeunesse, ont également beaucoup souffert, en termes de fréquentation, en raison des mesures sanitaires qui ont été mises en place pour nous protéger.

Les familles ont pris d'autres habitudes et nous devons réinterroger nos pratiques pour les remobiliser (jours, horaires, lieu des actions). Nous expérimentons, dans un premier temps, de nouvelles propositions d'animations le samedi matin, une programmation plus étoffée pendant les vacances scolaires, la délocalisation et le développement de nouveaux partenariats avec les écoles, les maisons de retraite, l'ESAT, les autres centres sociaux...Les premiers résultats sont très encourageants et motivants.

Dans un second temps, nous souhaiterions revenir davantage à notre cœur de métier : l'animation et prendre plus de temps pour aller à la rencontre des habitants, écouter et échanger avec eux. Nous réalisons la plupart de nos animations dans nos propres locaux, chez des partenaires ou dans d'autres communes et nous constatons que certains habitants ne poussent pas la porte du Centre Social par méconnaissance de tout ce que nous pouvons leur offrir. Aussi, notre équipe d'animation et de bénévoles devrait suivre une formation début 2023 pour enrichir ses pratiques autour de « la mobilisation des habitants hors les murs ». D'ici là, gardez l'œil ouvert, il se pourrait que notre équipe n'attende pas 2023 et que vous la croisiez dans différents lieux en extérieur pour expérimenter de nouvelles animations auprès de vous. N'hésitez pas aller la rencontrer et à faire part de vos idées!

Le rapport d'orientation est soumis au vote de l'Assemblée Générale et adopté à l'unanimité.

#### 6 – Cinquième résolution : tarif carte d'adhésion 2022-2023

Pauline Perez, Présidente, propose d'augmenter le tarif de la carte d'adhésion actuellement à 9,80 € et de le passer à 10 €. Pour les familles bénéficiaires de minimas sociaux, le tarif de la carte est maintenu à 5 €.

L'Assemblée Générale adopte le montant de l'adhésion à 10 € et 5 € à l'unanimité.

## 7- Sixième Résolution: Election des nouveaux membres du Conseil d'Administration

- 3 membres sont sortants : Daniel Thevenin, Marie-Thérèse Sauvestre et Martine Wahl.
- 2 postes d'administrateurs étaient vacants.

5 mandats sont done à pourvoir

Sont candidats au Conseil d'administration : Marie-Thérèse Sauvestre, Colette Briet-Tissier, Martine Wahl, Delphine Amant et Edith Bramard.

Les 5 candidates sont élues à l'unanimité.

# 8 – Intervention des partenaires

Interventions de Madame Guyot, Maire de Decize et Conseillère Départementale, Monsieur Roy, Conseiller Départemental et de Monsieur OVIDE, Délégué de la Fédération des Centres Sociaux de la Nièvre.

Clôture de l'Assemblée Générale Ordinaire.

La Présidente

La Secrétaire Adjointe

Maud VALETTE

Pauline PEREZ